

La ministre cubaine du Citma rencontre un fonctionnaire de l'Unesco (+Photo)



La Havane, 14 sept (RHC) La directrice du ministère cubain de la Science, de la Technologie et de l'Environnement (Citma), Elba Rosa Pérez Montoya, a eu jeudi une réunion avec Lidia Brito, directrice générale adjointe de l'Organisation des Nations Unies pour l'Education, la Science et la Culture (Unesco).

Dans son profil X, Citma indique que lors de la réunion, les parties ont abordé des questions telles que la coopération entre les universités, la promotion des sciences fondamentales et les petits États insulaires.

La fonctionnaire de l'Unesco se trouve à La Havane pour participer demain vendredi et samedi au Sommet du Groupe des 77 et de la Chine, qui se tiendra sous le thème " Défis actuels du développement

: rôle de la science, de la technologie et de l'innovation " .



Mme Brito a rejoint l'Unesco en novembre 2009 en tant que directrice de la politique scientifique et du développement durable au sein du secteur des sciences naturelles à Paris et, en 2014, elle a été nommée directrice régionale de l'Unesco pour la science en Amérique latine et dans les Caraïbes.

De 2018 à 2021, elle a présidé le comité d'organisation régional du Forum ouvert de la science pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CILAC). (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333945-la-ministre-cubaine-du-citma-rencontre-un-fonctionnaire-de-lunesco-photo>



Radio Habana Cuba